

La firma automotriz inglesa Inchcape compró en Chile las operaciones de Derceo y Ditec.

INCHCAPE DEJA DOS MARCAS CHINAS Y GILDEMEISTER ASUME LAS VENTAS DE JAC

La firma inglesa Inchcape, la mayor distribuidora y *retailer* automotor en Chile, que en 2022 compró Derceo a la familia Del Río, informó del cese del acuerdo de comercialización de vehículos de pasajeros y comerciales livianos de la firma china JAC Motors en el país.

El negocio de camiones de JAC, en tanto, seguirá siendo distribuido por Dercomaq, empresa que forma parte de Inchcape Chile.

A la vez, la firma europea añadió que Inchcape Chile y Geely definieron no renovar su contrato de distribución en el país. Sin embargo, precisó que continuará su relación comercial con ambas marcas chinas en el resto de Latinoamérica.

La marca JAC se incorporará al portafolio de Gildemeister, "lo que refleja la confianza del mercado sobre nuestra compañía y la solidez de nuestras operaciones", añadió dicha empresa automotriz, que en Chile tiene la representación de Hyundai, entre otras.

Inchcape afirmó que tiene planes de seguir creciendo con las marcas que mantiene en el país, como son BMW, Mazda, Renault, Subaru, Suzuki, Volvo, Jaguar, entre otras.